



**Gran Logia Distrital  
de Maestros Masones de la Marca - España**

[www.markmastermason.es](http://www.markmastermason.es)

**ACTA DE LA GRAN ASAMBLEA ANUAL DEL DISTRITO**

**Celebrada en: Hotel Gran Bali, Benidorm**

**Fecha: Sábado 3 de febrero de 2025**

**Hora: 10:30**

**1. Apertura de la Asamblea**

La Gran Asamblea Anual del Distrito fue abierta puntualmente a las 10:30 h con el canto del Himno de Apertura, tras lo cual el Gran Maestro del Distrito, R.H. Barrie Roy Mansell, abrió la Asamblea en la forma debida.

Inmediatamente después, una delegación compuesta por miembros de las Logias de Nautas del Arca Real del Distrito fue recibida y bienvenida formalmente por el Gran Maestro del Distrito.

**2. Formalidades y Saludos**

El Director de Ceremonias del Distrito, V.H. David Wynn, puso la Asamblea en orden. Los asistentes saludaron formalmente al Gran Maestro del Distrito, quien devolvió el saludo y agradeció a los Hermanos sus cálidas muestras de afecto.

Seguidamente se intercambiaron saludos con todos los Hermanos Distinguidos presentes.

**3. Obituario**

Los Hermanos permanecieron en respetuoso silencio en memoria de los fallecidos. Se interpretó música solemne mientras el Gran Capellán del Distrito, V.H. Clive Blake, leía los nombres de los Hermanos que habían pasado al Oriente Eterno para unirse al Gran Supervisor del Universo durante el año masónico 2024–2025.

**4. Bienvenida a los Visitantes Distinguidos**

El Gran Maestro del Distrito dio la bienvenida formal, de manera individual, a todos los Visitantes Distinguidos a la Gran Asamblea del Distrito de España. Expresó su satisfacción por regresar a Benidorm y reencontrarse con muchos amigos de larga trayectoria, al tiempo que dio la bienvenida a un número significativo de nuevos Hermanos Distinguidos y miembros procedentes de otras Provincias, Distritos y Grandes Logias de Marca de todo el mundo.

El Gran Maestro del Distrito señaló que esta Asamblea era, probablemente, la Gran Asamblea de Distrito con mayor asistencia jamás celebrada en España.

**5. Confirmación del Acta de la Asamblea anterior**

El Diputado Gran Secretario del Distrito, H. Paul Mansell, informó que el Acta de la Asamblea del Gran Distrito celebrada el sábado 1 de febrero de 2024 había sido distribuida previamente y que no se habían recibido enmiendas.

La propuesta de aprobar el Acta tal como fue presentada fue debidamente propuesta y secundada, y aprobada por unanimidad de la forma habitual entre los Maestros Masones de Marca.

## 6. Cuentas del Distrito

Las Cuentas de la Gran Logia de Distrito correspondientes al ejercicio finalizado el 31 de agosto de 2025, presentadas por el Gran Tesorero del Distrito, W.Bro. Michael Shilan, habían sido auditadas y distribuidas antes de la reunión.

Al no requerirse enmiendas, la propuesta de aprobar las Cuentas tal como se presentaron fue debidamente propuesta y secundada, y aprobada por unanimidad.

El Gran Maestro del Distrito agradeció al Gran Tesorero del Distrito y a los Auditores de Cuentas, V.H. William Russell y M.V.H.Bro. Rodney Hales, su trabajo durante el año.

## 7. Elección y Confirmación del Tesorero y Auditores de Cuentas

El Diputado Gran Secretario del Distrito informó que el Gran Tesorero del Distrito estaba dispuesto a servir por un año más y que no se habían recibido otras nominaciones, si bien existía una pequeña modificación en los Auditores de Cuentas.

En consecuencia, el Gran Maestro del Distrito declaró lo siguiente:

Gran Tesorero del Distrito: V.H. Michael Shillan

Auditores de Cuentas (2025–2026): V.H. William Russell y V.H. Philip Bowick

## 8. Informe del Gran Secretario del Distrito

El Diputado Gran Secretario del Distrito informó que el Informe Anual del Gran Secretario del Distrito había sido distribuido con antelación a la Asamblea y que no se habían recibido enmiendas.

En consecuencia, el informe fue declarado como aceptado por el Gran Maestro del Distrito.

## 9. Informe del Mayordomo de Beneficencia del Distrito

El Diputado Gran Secretario del Distrito informó que el Informe Anual del Mayordomo de Beneficencia del Distrito había sido distribuido con antelación a la Asamblea y que no se habían recibido enmiendas.

En consecuencia, el informe fue declarado aceptado por el Gran Maestro del Distrito.

## 9. Informe del Hospitalario del Distrito

El Diputado Gran Secretario del Distrito informó que el Informe Anual del Hospitalario del Distrito había sido distribuido con antelación a la Asamblea y que no se habían recibido enmiendas.

En consecuencia, el informe fue declarado aceptado por el Gran Maestro del Distrito.

## 9. Nombramiento e Investidura del Diputado Gran Maestro del Distrito

El Gran Maestro del Distrito agradeció al M.V.H. Rodney Hales su desempeño como Diputado Gran Maestro Adjunto del Distrito y lo nombró e invistió como Pasado Diputado Gran Maestro del Distrito.

Seguidamente se formó una Escolta de Honor para el nombramiento e investidura del V.H. Terrence Porter como Diputado Gran Maestro del Distrito.

## 10. Nombramiento e Investidura de los Asistentes del Gran Maestro del Distrito

El Gran Maestro del Distrito agradeció al V.H. Michael Baker su desempeño como Asistente del Gran Maestro del Distrito y lo nombró e invistió como Pasado Asistente del Gran Maestro del Distrito.

Seguidamente se formaron Escoltas de Honor para el nombramiento e investidura del V.H. Rodney Bignell y el V.H. Christopher Langley como Asistentes del Gran Maestro del Distrito.

## 11. Nombramientos, Promociones y Presentaciones

La ceremonia de nombramiento, renombramiento y promoción a Grandes Rangos del Distrito, pasados y presentes, fue realizada por el Gran Maestro del Distrito, asistido por su Diputado Gran Maestro del Distrito y los Asistentes del Gran Maestro del Distrito.

La ceremonia contó con el apoyo del Director de Ceremonias del Distrito, su equipo y la Secretaría del Distrito.

## 12. La Piedra Angular Itinerante

Para concluir los trabajos ceremoniales, el V.H. Terrence Whitehead, de la Logia de Maestros Masones de Marca Constructores del Templo No. 1869, fue acompañado hasta el atril.

El Gran Maestro del Distrito entregó al V.H. Whitehead la Piedra Angular Itinerante, marcando la continuación de su recorrido por el Distrito durante el año 2024–2025, a medida que la Logia Constructores del Templo visite otras Logias del Distrito.

## 13. Alocución del Gran Maestro del Distrito

El Gran Maestro del Distrito pronunció su Alocución Anual, destacando el excelente trabajo realizado por sus Oficiales y las Logias del Distrito a lo largo del año.

Expresó su más sincero agradecimiento a todos los que habían contribuido a un año exitoso para el Distrito, recibiendo un cálido y sentido aplauso de la Asamblea al concluir su intervención.

## 14. Colecta de Limosnas y Clausura

Se realizó la colecta de limosnas, tras lo cual la Gran Asamblea del Distrito fue cerrada en la forma debida.

Se cantó el Himno de Clausura mientras el Gran Maestro del Distrito, sus Oficiales y los Visitantes Distinguidos se retiraron de la Asamblea en procesión.

### Confirmación:

Este documento es, según mi leal saber y entender, un registro fiel y exacto de la Gran Asamblea del Distrito de España de los Maestros Masones de Marca celebrada el sábado 1 de febrero de 2025 en el Hotel Gran Bali, Benidorm, España.



V.H. Paul S Mansell  
Gran Secretario de Distrito